

## **PRESSEMITTEILUNG**

Eindrucksvolles Fest mit Kardinal Schönborn gestern Abend im Stephansdom  
Utl.: 55. Generalversammlung des Landesverbandes der Katholischen  
Elternvereine Wiens.

Mit der von Dr. Christoph Kardinal Schönborn berührend zelebrierten Messe  
im Stephansdom wurde gestern Abend die 55. ordentliche Generalversammlung  
des Landesverbandes Katholischer Elternvereine Wiens eröffnet. 20  
Ministrantinnen und Ministranten im Alter von 8 bis 17 Jahren, aus  
verschiedenen katholischen Privatschulen Wiens, verliehen dem Gottesdienst  
den würdigen Rahmen.

In seiner Ansprache hob Kardinal Schönborn den hohen Wert der  
Zusammenarbeit zwischen Eltern und katholischen Privatschulen hervor und  
betonte wie überaus wichtig es ist, Elternvereine zu haben.

Das neue Logo des Landesverbandes Katholischer Elternvereine Wiens, das  
erstmals der Öffentlichkeit präsentiert wurde, erhielt am Ende der Hl.  
Messe den Segen des Kardinals.

Es entstand aus einem Wien-weiten Kreativ-Wettbewerb der katholischen  
Privatschulen, der rege Teilnahme fand. Die zahlreichen Entwürfe wurden von  
einer unabhängigen Jury bestehend aus Experten des Presse, Grafik- und  
Marketingbereichs gesichtet und sowohl auf Repräsentation der Werte des  
Landesverbandes als auch auf technische Verwendbarkeit beurteilt.  
Den Wettbewerb hat eine Klasse des Schulcampus Sacre Coeur Wien Rennweg  
gewonnen.

Mag. Christian Hafner, Obmann des Landesverbandes, bekräftigte in seiner  
Rede, dass der Landesverband weiterhin für eine starke und engagierte  
Interessensvertretung von Eltern mit Schülern an katholischen Privatschulen  
steht und genauso in Zukunft engagierter Partner für die zuständigen  
Behörden der Stadt Wien sowie der Institutionen der Erzdiözese Wien sein  
wird.

Hafner unterstreicht mit einem herzlichen „ad multos annos“ die  
hervorragende Zusammenarbeit mit dem Schulamt der Erzdiözese und verweist  
auf die christliche Verantwortung gerade eines Verbandes von katholischen  
Elternvereinen in einer oftmals „überdynamisierten“ Gesellschaft.  
Der LV Wien repräsentiert die Interessen von Eltern mit rd. 29.000 Schülern  
an katholischen Privatschulen in Wien. Das entspricht ca. 12% aller Wiener  
SchülerInnen.

---

Rückfragehinweis: Landesverband Katholischer Elternvereine Wiens  
Hr. Mag. Christian Hafner; Tel.: +43 0664 89 03 953;  
Email: [wien@hvkev.at](mailto:wien@hvkev.at); Homepage: [www.hvkev.at/wien](http://www.hvkev.at/wien)